

Freigericht

Gemeinde stellt Solarkataster online

[25.10.2016] Mit wenigen Klicks auf der Web-Seite der Gemeinde Freigericht können sich Hausbesitzer ab sofort online informieren, ob ihr Dach für die Nutzung von Sonnenenergie geeignet ist.

Die hessische Gemeinde Freigericht hat für ihre Bürger ein Solarflächenkataster erstellen lassen. Mit dessen Hilfe können die Einwohner das Nutzungspotenzial ihres Hausdachs online in Erfahrung bringen. Dabei sollten die Daten nur als Orientierungshilfe benutzt werden, teilt die Gemeinde in einer Pressemitteilung mit. Denn neben den klimatischen Einflüssen und geografischen Standortbedingungen spielen bei der Installation von Solarthermie- und Photovoltaikanlagen zum Beispiel auch die baulichen Eigenschaften der Häuser eine Rolle, die bei der Datenerhebung nicht mit berücksichtigt wurden. In Sachen Sonnenenergie ist die knapp 15.000-Einwohner-Gemeinde im Main-Kinzig-Kreis gut aufgestellt: Innerhalb der Kommune existieren bereits einige Photovoltaik-Dachanlagen, zum Teil auf privaten Hausdächern. Darüber hinaus fand das Prinzip so genannter Bürgersonnenkraftwerke großen Anklang.

(sav)

Stichwörter: Klimaschutz, Freigericht, Solarkataster